CIRCULACION PAGADA

80,019 — Diarios (ABC) 118,133 — Dominicales JULIO a SEPTIEMBRE de 1976

## El Diario de Hoy

MAREAS PARA HOY SABADO 5 DE FEBRERO

Alta: 03:46 y 16:18 Baja: 09:41 y 22:04

56 Págs.

Año XLI

Nº 13.736

San Salvador, Sábado 5 de Febrero de 1977

N. VIERA ALTAMIRANO-Editor-Director

Nicaragua

## SE CONVIVIRA CON LA ROYA

(Detalles en Página 7)

## **EE.UU. Continúa Fuera de Nuevo Convenio Azucarero**

LONDRES, febrero 4. (AP). — Las conversaciones preliminares para la redacción de un Segundo Acuerdo Azucarero Internacional (SAAI), terminaron hoy en Londres, pero la cuestión de la participación de Estados Unidos y el Mercado Común Europeo en el Pacto fue dejada pendiente para las principales conversaciones negociadoras, que se iniciarán en Ginebra el 18 de abril.

Los Estados Unidos se retiraron de las negociaciones en visperas de las elecciones presidenciales, debido a que los delegados norteamericanos rehusaron comprometerse a condiciones que pudiesen resultar inaceptables para el nuevo Gobierno de Washington.

Al presente, la posición norteamericana no se ha esclarecido aún.

El Gobierno de Carter no ha detallado específicamente su política frente a los Pactos de regulación interpacional de materias primas

internacional de materias primas. Por otro lado, los Estados Unidos desean garantías de protección para sus propios productores azucareros y además, los norteamericanos están comprometidos aún a comprar alrededor de la mitad de sus importaciones azucareras a países de América Latina.

Por último, no hay indicios firmes todavía de si la actual ley azucarera norteamericana permanecerá en vigencia o será reemplazada por una nueva legislación.

En cambio, la Comunidad Económica Europea no firmó el primer pacto porque no pudo obtener la cuota de exportación que había solicitado. En 1968, bajo la presión de sus reservas azucareras acumuladas, el Mercado dijo que necesitaba una cuota de exportación

de dos millones de toneladas mé-

El pacto le ofrecía 600.000 toneladas.

Los británicos, que en aquella época no habían entrado al mercado, firmaron el Pacto, pero en condiciones especiales que les permitieron mantener sus vinculos especiales con los países de la Mancomunidad Británica de Naciones.

También al entrar al mercado se respetaron tales vínculos.

Tanto ahora como antes, las

—Favor pase a la Pág. 52



## Reunión de Transportistas de C.A.

Para discutir los diferentes problemas que a nivel centroamericano afrontan los transportistas y buscar resoluciones para solicitar una libre movilización de vehículos y personas dedicadas al transporte de mercadería en el área centroamericana, se reunieron ayer en la Cámara de Comercio empresarios de vehículos de transporte afiliados a las Cámaras de Comercio de Centro América. De izquierda a derecha señores, Napoleón Martínez A., Ricardo Alvarenga Valdivieso, Carlos Palmieri, Max Vargas, Jaime Vera Sabater, Juan Carlos Simán, Francisco Reyes, Oscar Cánix, Rubén Donis y Angel Sánchez. (Foto de Morales).